

Lepuix • Chute à moto: deux trentenaires transportés à l'hôpital ce samedi

Il était un peu moins de 19 h ce samedi 12 juillet lorsque les pompiers du département ont été alertés pour un accident de la circulation sur Lepuix. D'après nos informations, le long de la RD465, la route sinuuse qui permet d'accéder au Ballon d'Alsace, entre le chalet Bonaparte et le sommet, une chute à moto venait d'avoir lieu. Seuls impliqués dans cet incident, une femme âgée de 30 ans et un homme de 36 ans ont été blessés légèrement. Ils ont été transportés à l'hôpital Nord Franche-Comté.

Trois soldats du feu, venus d'un peu plus bas, du centre de secours de Giromagny, ont été mobilisés. La gendarmerie nationale était également présente sur place.

• H.C.